

Peugeot bietet Frühjahrs-Check

Teilnehmende Peugeot Partner bieten einen umfassenden Frühjahrs-Check an, der unliebsame Überraschungen nach dem Winter verhindert und für zusätzliche Sicherheit beim Fahren sorgt. Noch bis zum 30. Juni 2014 bieten sie Interessenten unter dem Motto „Raus aus dem Winterschlaf“ die Möglichkeit, ihr Auto professionell für das neue Jahr rüsten zu lassen. Der Service wird zu einem Komplettpreis angeboten. Die Experten von Peugeot überprüfen alle wichtigen Bauteile des Fahrzeugs. Weitere Informationen zum Peugeot Frühjahrs-Check gibt es beim teilnehmenden Peugeot Partner vor Ort oder im Internet unter <http://services.peugeot.de/fruehjahrens-check/>. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel

